

Binettes & Fleurettes

Cet hiver long et sec a laissé la place à un printemps chaud et toujours aussi sec. La ressource en eau se raréfie. Nos petits jardins de rues demandent à être soutenus à l'approche de la période estivale même si nous avons réussi **ensemble** le défi de cultiver des plantes méditerranéennes résistantes à la sécheresse.



Le vendredi 3 juin de 17h à 20h, nous organisons le 1^{er} arrosage collectif afin d'établir des relais entre voisins pour la période d'été.

Grands et petits, **rendez-vous au 32 rue Fabrège** avec vos arrosoirs personnels, et nous comptons sur une mise à disposition de vos accès à l'eau pour l'arrosage symbolique mais utile du micro-fleurissement du quartier.



Les jardins les plus exposés seront identifiés par la dépose d'« arrosoirs » qui serviront cet été, en fonction de vos envies et disponibilités, aux arrosages bénévoles et ponctuels.

Cette séance « Binettes & Fleurettes » sera suivie d'une « Anisette & cacahouètes ».

Vide-greniers

Retenez dès à présent cette date : MION association organise un **vide-greniers**

dimanche 2 octobre

Il se déroulera rue de Rethel et rue des Amarantes.
Nous reviendrons vers vous prochainement pour vous donner toutes les informations utiles afin de réserver un stand.



« Le bien-être dans notre quartier »

contact@mionassociation.org

<https://mionassociation.org>



Bulletin d'information n°16

Jun 2022

Sommaire

Le point sur

- Quartier apaisé
- Conseil de quartier des Prés d'Arènes

Prochainement

- Binettes & Fleurettes - **3 juin**
- Repas de quartier - **17 juin**
- A Mion, les talents s'exposent - **18 septembre**
- Vide-greniers - **2 octobre**

Projet

- Mion Troc : prêt de matériel entre voisins

Bonjour à toutes et à tous,

L'été s'est déjà bien installé. C'est l'occasion de se retrouver autour de moments festifs et de partage. Le 3 juin, nous attendons les amateurs de jardinage pour une séance Binettes & Fleurettes. Et le 17, ce sera notre repas de quartier au son de la rumba latina !

En septembre, on ira à la découverte des talents de Mion et début octobre, ce sera la 2^e édition de notre vide-greniers.

Voilà le programme que nous avons imaginé, en espérant qu'il vous plaira.

Au plaisir de vous retrouver,

Bien cordialement
Véronique Delattre

Présidente de Mion association

Quartier apaisé

D'importants travaux de voirie se déroulent actuellement en lisière de notre quartier. C'est la mise en œuvre des décisions prises par la Mairie dans le cadre des « Quartiers apaisés » incluant la Cité Mion. L'information qui s'y rapporte est disponible sur <https://participer.montpellier.fr/quartiers-apaisés-mion-saint-martin/presentation>

Parmi les mesures prises, la coupure de la rue Fabrège en son milieu et l'embellissement de ses abords : création d'une placette au niveau de l'olivier. Quatre adhérents ont récemment été conviés à la journée de concertation sur le futur aménagement.

Dans le cœur du quartier, les préconisations de notre association rejoignent en partie les projets de la Mairie. Nous restons vigilants quant aux conséquences de ces modifications en particulier en ce qui concerne la mise en double sens du bd Rabelais. Un comptage de véhicules et des analyses de pollution seront entrepris après mise en service. Nous demandons que cette opération soit menée dans les règles de l'art et les conclusions rendues publiques en toute transparence. Nous en tirerons les conséquences qui s'imposeront.

Repas de quartier

MION
association



Repas de quartier

Vendredi 17 juin, de 18h30 à 23h

Rue des Anémones (à côté de la TAM)

Repas tiré du sac.

Si possible, on apporte quelque chose à partager.

Apéritif offert

Pensez à apporter vos verres !

Animation musicale avec le duo

Calle Hermandad

Participation au chapeau



**Nous vous attendons nombreux
pour partager un moment de convivialité
au son de la rumba latina.**

A Mion association, les talents s'exposent !

Quel que soit votre talent artistique, que vous soyez adulte ou enfant - débutant, amateur, confirmé - osez le partager avec ceux qui apprécient l'art sous toutes ses formes : sculpture, peinture, mosaïque, dessins, BD, poésie, photos, infographie et pourquoi pas musique.

Cela se déroulera le **dimanche 18 septembre, de 10h à 13h**, dans un jardin d'un habitant du quartier.

N'hésitez pas et contactez-nous, nous en discuterons ensemble
contact@mionassociation.org



MION Troc : prêt de matériel entre voisins

Besoin d'une brouette pour la journée, d'un tournevis coudé pour un instant, de troquer un surplus de cédrats contre des topinambours, Mion association veut simplifier le prêt de matériel entre **voisins adhérents**.

Pour lancer cette démarche, un groupe Facebook dédié sera annoncé sous peu. Il doit permettre cette mise en relation et **uniquement la mise en relation**. Mion Association ne sera pas responsable de l'acidité du cédrat ou de la roue voilée de la brouette prêtée !

Et puis, en fonction de vos remarques et de vos idées, cette initiative pourra évoluer. Le lancement du programme **Mion Troc** sera prochainement annoncé par mail et sur les réseaux sociaux.

Si vous ne l'avez pas fait, il est encore temps d'adhérer ou de réadhérer à MION association.



« Le bien-être dans notre quartier »

En adhérant à l'association, vous serez régulièrement informé(e) des activités portées et des projets engagés pour le quartier. Vous serez également convié(e) aux différentes manifestations informatives et festives organisées par l'association.

Le montant de l'adhésion est de 7 € par foyer.

Nom Prénom.....

Adresse.....

Email.....

Nombre de personnes dans le foyer.....

Téléphone.....

Chèque n° à l'ordre de Mion association

L'adhésion peut également se faire par voie électronique, sur le site de l'association

<https://mionassociation.org>

contact@mionassociation.org
3, bd de la Perruque - Montpellier

Depuis près d'une année, 40 membres issus d'habitants du quartier tirés au sort, de représentants d'associations et d'acteurs du monde économique constituent **le conseil de quartier des Près d'Arènes**.

Il rassemble les quartiers de La Rauze, Saint-Martin, Aiguerelles, La Restanque, Tournezy et Cité Mion.

Je représente Mion Association et, avec Fabien Sapet de la Cité Saint-Martin, nous sommes les référents du conseil de quartier Près d'Arènes lors de rencontres inter-conseils de quartier.

Les membres de ce conseil ont initié la création de 3 commissions :

- **Sauvons l'avenue de Palavas** : des idées de street art, des hommages à Albert Dubout et du micro-fleurissement sont envisagés ;
- **Accès aux services publics**, à pied ou en vélo, sécurisé pour tous par une identification des points noirs : un projet solidaire ;
- **Mieux vivre ensemble** par la création de places de quartier, le développement du micro-fleurissement, l'installation de bancs et de facilitateurs de relais d'information ou de création.

Le travail s'organise au rythme d'une rencontre par mois avec les élus, systématiquement en présence de Séverine Saint-Martin, élue à la démocratie de proximité et des rencontres plus officieuses entre les membres. Libres de nos méthodes de travail, nous mettons en place des balades sur sites, des enquêtes de terrain, des rencontres avec les habitants pour faciliter les échanges nécessaires à la création de projets inspirants pour nos quartiers.

Je fais partie de la commission **Mieux vivre ensemble** et le groupe n'est pas peu fier de voir l'idée de « Place » suggérée rue Fabrège retenue par la Mairie.

Le 2 juillet est prévue la première rencontre des 350 membres des conseils de quartier de Montpellier pour des regards croisés de nos études. A l'automne, des réunions de présentation des projets par quartier seront planifiées. Votre présence est attendue.

Isabelle Blum
Membre du Conseil de quartier des Près d'Arènes
représentant MION association

